

Héroe cubano recibe homenaje en Cámara de Diputados de provincia argentina



B.Aires, 29 ago (RHC-PL) El héroe cubano Ramón Labañino, recibió un emotivo homenaje en la Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires, como parte de un proyecto impulsado por la diputada Karina Nazabal, del Frente para la Victoria, de sancionar una ley que lo declare huésped de honor de la provincia bonaerense 'por su valorable actividad para detener la realización de actos terroristas contra su país'.

Labañino, quien cumplió 16 años de cárcel por defender a la Isla de actos terroristas, agradeció en nombre de sus cuatro hermanos de causa -Gerardo Hernández, René González, Fernando González y Antonio Guerrero- el alto reconocimiento, y en nombre de su pueblo, pero sobre todo en nombre del Comandante en Jefe de los cubanos, Fidel Castro.

El luchador antiterrorista recibió el altísimo reconocimiento en nombre de nuestro Comandante en Jefe, que sin él no estuviéramos aquí, sin él esta unidad latinoamericana no estuviera presente, sin su ideología, sin su lucha y entrega constante a los pueblos, dijo.

Destacó que recibe el reconocimiento como una responsabilidad para seguir fortaleciendo y luchando por la unidad latinoamericana.

También agradeció la solidaridad internacional en la causa de los Cinco, como se les conoce mundialmente, y resaltó que si hoy están libres y vivos fue por ese apoyo incondicional de los pueblos del mundo.

De visita en Buenos Aires para participar en el VI Encuentro Internacional La Economía de los trabajadores, el también vicepresidente de la Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba (ANEC), ofreció una charla a estudiantes de la Universidad argentina de Avellaneda, en la que abundó sobre el proceso de perfeccionamiento de la economía en la isla y las relaciones con Estados Unidos.

Durante su diálogo, Labañino alertó sobre el poder que ejercen hoy los grandes medios y la ofensiva del imperialismo a través de otros tipos de fórmulas, como los llamados golpes suaves, y subrayó que pese a los tiempos convulsos que vive el continente hay que seguir luchando y persistir, tras abogar por la unidad para alcanzar la victoria.

Labañino cumple un intenso programa de trabajo y la víspera sostuvo un encuentro con miembros de las diferentes casas de solidaridad con Cuba en esta tierra austral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139790-heroe-cubano-recibe-homenaje-en-camara-de-diputados-de-provincia-argentina>



Radio Habana Cuba